

Dialog G6

Die integrierte Gesamtlösung für die öffentlichen Verwaltungen

Dialog G6 ist eine Softwarelösung, welche Städte und Gemeinden in der fortschreitenden Digitalisierung bestens unterstützt. Die browserbasierte Webapplikation ist eine Innovation im Schweizer E-Government. In dieser Gesamtlösung gehen die Geschäftsprozesse nahtlos ineinander über. Unabhängig davon, wo Sie arbeiten, mit Dialog G6 können Sie immer auf alle Daten und Inhalte elektronisch zugreifen.

Steigern Sie die Effizienz und die Qualität Ihrer Geschäftsabläufe

Mit Dialog G6 werden durchgängige Geschäftsabläufe Realität. Die Gesamtlösung hat im Vergleich zu einem komplexen Konstrukt aus Einzelsystemen und Schnittstellen entscheidende Vorteile. Der Informationsfluss ist durchgängig und ohne Medienbrüche. Benutzer des Gesamtsystems werden in ihrem Geschäftsprozess bequem durch die Fachapplikationen ge-

führt. Bereichsübergreifende Anwendungen wie Dialog G6 Dokumente stellen Informationen direkt in allen relevanten Fachmodulen zur Verfügung. Die einfache und intuitive Benutzerführung erlaubt es der Gemeinde, noch effizienter zu arbeiten.

Ihre Vorteile mit Dialog G6

- Nahtlose digitale Interaktionsmöglichkeiten zwischen Behörden, Ämtern und Einwohnenden. Alle Prozesse einer öffentlichen Verwaltung sind in dieser Gesamtlösung abgedeckt.
- Einzige browserbasierte Lösung am Schweizer E-Government-Markt.
- Die browserbasierte Lösung funktioniert ohne Installation auf Arbeitsgeräten wie PCs, Tablets oder Smartphones und ermöglicht einen standortunabhängigen Zugriff.
- Einfach zu bedienen und in unterschiedlichen Arbeitsgebieten identisch in der Anwendung und Nutzerführung.
- Auf einen Blick sind wichtige Zusammenhänge, Kennzahlen und grafische Visualisierungen abrufbar. Automatische Verarbeitungen im Hintergrund entlasten von Routinearbeiten.
- Beliebt, bewährt und hundertfach eingesetzt – in der Schweiz und für die Schweiz entwickelt – seit über 40 Jahren.

Das steckt hinter Dialog G6

- Browserbasierte integrierte Gesamtlösung mit maximaler Geräte- und Ortsunabhängigkeit.
- Die Basisarchitektur schafft Flexibilität für Anpassungen: Neue Technologien können innerhalb kürzester Zeit in den Bereichen Frontend und Backend umgesetzt werden.

« Die neue, frische und intuitiv zu bedienende Oberfläche von Dialog G6 wird von den Mitarbeitenden der Verwaltung sehr geschätzt – so macht die Arbeit echt Freude. »

Christian Hartmann, Gemeindeschreiber, Wilderswil (BE)

